



- 学校教育目標（具体目標）
- 進んで学び考える子ども（知育）
 - 思いやりのある子ども（徳育）
 - 元気でねばり強い子ども（体育）

梅雨独特の空模様が続いており、気温が高かったり涼しかったりで体調管理が難しい毎日ですが、皆様におかれましては御健勝にてお過ごしのことと思います。

さて、平成25年度も早いもので3か月が過ぎました。子供たちが楽しみにしている夏休みまで間もなくです。夏休みを控えている今の時を学習や運動、学校生活に集中して取り組み、充実感や達成感のある中で長期の休みを迎えさせたいと、さまざまな支援を行っています。保護者の皆様には、お子さんの健康管理に十分注意をしていただくとともに、温かい励ましの言葉かけをお願いします。

土曜日授業の実施 ～ 授業時間の確保と開かれた学校づくりのために ～

現学習指導要領では、以前のものに比べ指導内容が増え、それに伴い年間の授業時数が学年で異なりますが、35～70時間増えました。矢板市では、このことに対応するため学校の実情により、少しでもゆとりをもって学習に取り組むことができるように授業時間を確保すること、そして授業等の教育活動を公開で行うことで地域に開かれた学校づくりに資することを目的に「土曜日授業」を実施します。正規の授業の枠内ですので、振替休日等の措置はありません。

※学習指導要領とは：学習内容や授業時数等を定めた国の基準

第1回土曜日授業 夏休み前PTA

日時：7月13日（土） 9：15～11：40

内容：授業参観（各教室等） 9:15～10:00

全体会（ランチルーム）10:25～10:45

学年PTA（各教室） 10:55～11:40



第2回土曜日授業のお知らせ

期日：12月7日（土） 学習発表会

詳しくは、期日が近づきましたらお知らせします。

ありがとうございます

見守り隊との顔合わせ



6月17日（月）に、子供たちの登下校に付き添い、安全を確保していただいている「見守り隊」の方々との顔合わせを行いました。

今年度もよろしくお願いたします

なお、顔合わせの前に懇談会をもったところ、登校班によってあいさつがしっかりできる班とそうでない班があるということでした。あいさつ運動等を通して習慣化を図っていきたいと考えています。

第1回学校開放（授業参観等）

6月14日（金）の学校開放には約7割の保護者の皆様と多くの地域の方々をお迎えし、子供たちは張り切って授業に臨んでいました。

2校時の県民の日児童集会では、教室では見られない児童の姿があったことと思います。

保護者をはじめ、多くの関係者が学校に関心を示していただいていることに感謝いたします。



